

## Alloheim feiert mit Keck und Kuchen

**KORNWESTHEIM.** Das zehnjährige Bestehen der Einrichtung feierte jetzt das Team der Alloheim Senioren-Residenz „Leonardis“ in Kornwestheim mit vielen Gästen. Nach einem ökumenischen Gottesdienst begrüßte Einrichtungsleiterin Annette Prunn die Besucher und Besucherinnen. Auch Oberbürgermeisterin Ursula Keck nahm an der Jubiläumsfeier teil und überbrachte die Glückwünsche der Stadt.

Neben musikalischer Live-Unterhaltung hatten die Organisatoren verschiedene Programmpunkte für die Jubiläumsgäste vorbereitet. Neben frisch zubereiteten Speisen gab es unter anderem einen Waffelstand, Cocktails, Kinderaktionen und eine großen Tombola. Auf Interesse traf auch der Alterssimulationsanzug „Gert“, mit dem man um Jahrzehnte altern kann – um so zu erfahren, welchen Herausforderungen und Einschränkungen man sich im Alter zu stellen hat.

Am Jubiläumstag wurde dann auch der Erlös der Eisflattrate-Aktion in Höhe von 500 Euro an Palliative Care Fachkraft Monika Sailer übergeben, die die Spende im Namen der Ökumenischen Hospizgruppe Kornwestheim entgegennahm. Einrichtungsleiterin Annette Prunn freute sich über die schöne Feier: „Das war ein gelungenes Fest, das die Zugehörigkeit der Alloheim Seniorenresidenz Leonardis zu Kornwestheim und ihre große Akzeptanz bei der Bevölkerung deutlich machte.“ red



Die Scheckübergabe

Foto: privat